

Les ennuis

Une nouvelle journée commençait. Sur le chemin pour aller à l'école, Max trouvait un drôle d'objet. Il n'imaginait pas les ennuis qu'il allait avoir. Dans la cour de récréation, Max a aperçu un bouton. Il appuyait dessus et PIF ! PAF ! POUF ! Il y avait une boum trop géniale. Quand il a sorti l'objet de son sac tout le monde voulait le lui prendre. Il y avait aussi son père et sa mère en extra-terrestre, ils l'ont aspiré et ils l'ont emmené dans une tirelire de zombies géante tellement grande que même un ogre pourrait rentrer dedans. Plus tard, il re-appuyait sur le bouton et il était devant la porte de chez lui. Quand il a raconté ça à ses parents , ils ont dit « Max ouah ton imagination déborde un peu trop ».

NAO